

résidences immobilier

À seulement 200 mètres de la plage, cette sublime bastide entièrement rénovée vous offre un véritable havre de paix à quelques minutes de Saint-Tropez. Avec une décoration de charme et des matériaux de qualité, cette villa peut accueillir jusqu'à 14 personnes. La maison principale, sur deux niveaux, comprend une entrée, un séjour, une salle à manger, et une cuisine entièrement équipée. Elle dispose de cinq chambres, chacune avec sa propre salle de bains, douche et toilettes, dont une chambre principale avec dressing en supplément. Vous profiterez d'une vue dégagée sur le jardin et la piscine, ...

Just 200 meters from the beach, this sublime, fully renovated bastide offers a haven of peace just minutes from Saint-Tropez. With its charming decor and quality materials, this villa can accommodate up to 14 people. The main house, on two levels, includes an entrance hall, reception room, dining room and fully-equipped kitchen. It has five bedrooms, each with its own bathroom, shower and toilet, including a primary bedroom with an additional dressing room. You'll enjoy unobstructed views of the garden and pool, as well as sea views from the second floor. The annex has two independent bedrooms, ...

SAVILLS SAINT-TROPEZ

31, boulevard Louis Blanc - 83990 ST-TROPEZ

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





